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市民と専門家で作るNPO

地域住民
団地の自治会・管理組合

＆地域の企業人

街づくりの専門家
千葉大学の教員＆

国土交通省・千葉県庁OB・OG 

賑わいのあるまちへ
団地コミュニティーの活性化

×

シェア居住スタイル推進会議の様子
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解決したい地域課題

• 中高年の引きこもり

• 孤独死

• 地域のイメージ低下

• 外国人居住者との習慣や

言語の違いによるトラブル
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改善･
解消

•若年層の流入

•多世代交流の場をつくる



エディブル食(植)栽活動
=みんなで植えてみんなで育てる=
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2020年６月
学童保育の子供たちとコラボ＠高洲第一ショッピングセンター春の植替え

昨年末に植えた野菜や花は 子供たちが交替で水やりしてくれたお陰で随分収穫でき、学童保育のランチやおやつで楽しみ
ました。植替えはイベントとして集客せず、学童の子供たちを中心に作業しました。
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2020年９月
稲浜ショップでの収穫・植替え

イベントの様子 ①

まだまだ暑い一日でしたが、マスク着用
しての作業。学童保育の子供たちと近隣

自治会の浜五会に協力してもらいました。
植栽に詳しい方もいて、むしろ色々と

ご指導いただきました。
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2020年９月
稲浜ショップでの収穫・植替え

イベントの様子 ②

参加いただいた皆さんには少しですが
収穫した花や野菜をお裾分け。
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インフォメーションサイン
＠稲浜ショップ

エディブルガーデン

千葉大学院園芸学研究科 博士研究
員の江口さん監修・作成の

インフォメーションサイン。
季節の植替えごとに貼り換えます。
エディブルガーデンのコンセプト、

組合わせている植栽の役割など
紹介し、関心を持ってもらえる

よう工夫しています。
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2020年11月
高洲第一ショッピングセンターでの秋の植替え作業の様子

屋内ということもあり、イベント形式でなく、SC内の学童保育の子供たちや
SC利用者に声をかけて作業体験して

もらいました。
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エディブル食(植)栽活動への参加者募集
チラシ

エディブル食(植)栽とMIHAMAのプランター、
それを世話する人びとで賑わう街にしていくのが
私たちの目標です！
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苦労した点・工夫した点

• コロナのために活動が制限

ＰＲ面

人員確保面

• 日常の花苗の維持管理

• 財源の確保(花苗土等購入)
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PR用パンフ配布,SCちらしに掲載

学童保育所との連携

学童保育所,SC清掃員さんの協力

委託事業の受託,ｵﾘｼﾞﾅﾙﾌﾟﾗﾝﾀｰ頒布



まとめ

結果

• コロナのため当初計画

は残念ながら未達成
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• 作業中たくさんの住民の皆さんから感
想などの声。コンセプトは広められた

• 千葉経済開発公社から委託事業の受託

• 初年度実施した団地が自主運営できる
ようになった

今後は、個人単位でも活動に参加しやすいようチラシで案内。稲浜ショップの

ように、業務委託による収入を得ることで、本事業が持続可能な継続性のある

ものになっていくようさらに努力したい



おわり
NPO団地★未来シフト メンバー

理事長 鈴木雅之（千葉大学准教授）

副理事長 伊藤圭子（国土交通省OG・アキュラホーム所長)

理事 片山次朗（高浜北住宅管理組合理事）

理事 釜井常夫（千葉県庁OB)

理事 久保田博（稲毛海岸三丁目団地管理組合元理事長）

理事 志村 隆（千葉経済開発公社社長）

理事 田籠秀夫（真砂一丁目団地管理組合元理事）

監事 御供克之（ﾌｧｲﾅﾝｼｬﾙﾌﾟﾗﾝﾅｰ）

名誉顧問 服部岑生（千葉大学名誉教授）

事務局 陶守奈津子・岩本裕子

植栽や
セミナーに

よる
シェア居住
スタイルの
普及活動
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